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近日
!

新区鹿鸣小区东区一号楼西单元的地下

室被淹了
!"

多天也没能解决
!

阵阵臭气

从地下室往上冒
!

该单元居民苦不堪言
"

#

月
!$

日
!

记者来到了鹿鸣小区东

区
!

一进小区门就看见一堆垃圾堆在院

子的正中间
!

周围花池里的草已经长了

半米高
!

显然已经很长时间没有人打理

了
"

刚一走进一号楼西单元的大门
!

记者

就能闻见从地下室冒出的阵阵臭气
!

地

下室入口处已经淹了快一脚深
"

这里的

居民说他们处于这种环境中已经
!"

多

天了
!

也曾找过疏通管道的人来维修
!

可

来了好几批都说是主管道的问题
!

解决

不了
"

鹿鸣小区内没有物业管理
!

居民们

只好跟开发商联系
!

可多次联系也没解

决该问题
"

三楼的乔女士说
!

家里花了所

有积蓄在新区买房子就是想生活条件能

好点
!

没想到却成了一家人的烦心事
!

现

在一回家就头疼
"

记者先拨通了鹿鸣小区的开发公司

孙经理的电话
!

孙经理先是推脱说找一

位秦姓经理
!

后来才解释说以前该小区

曾有过物业管理
!

可一开始小区的住户

少
!

物业费不好收
!

物业公司就从小区撤

了出去
!

而且小区内的管道几年都没有

疏通过
!

所以有可能造成管道堵塞
"

随

后
!

记者又拨通了秦经理的电话
!

秦经理

说自己这些天一直没在家
!

所以没接住

户的电话
!

他将尽快派人去检查
!

并尽快

解决管道问题
"
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#

月

!#

日
!

市卫生监督中心组织卫生

监督人员对鹤壁电力集团有限公

司泳乐中心等
%

家游泳场馆进行

了开放前卫生管理
#

卫生设施
#

从

业人员个人卫生等方面的全面检

查
"

随着夏季气温的日益攀升
&

游

泳场所又将迎来经营的高峰
&

而游

泳池的卫生问题也成为市民关注

的热点之一
"

为加强对全市游泳场

所的卫生监督管理
!

防止因游泳导

致的介水传染病发生
!

切实保障消

费者身体健康
!

根据相关要求
!

市

卫生监督中心组织人员对鹤壁电

力集团有限公司泳乐中心
#

三兴康

乐村
#

鹤壁温泉
%

家游泳场馆进行

了开放前的审查
#

技术指导和池水

水质
$

余氯等项目
%

的现场快速检

测
!

督促各单位完善管理制度
!

要

求游泳场馆必须设置强制通过式

浸脚消毒池
#

具有循环净水和消毒

设备等基础设施
"

据卫生监督人员介绍
!

游泳池

开放期间
!

他们将定期对池水的细

菌总数
#

大肠菌群
#

游离性余氯
#

'(

值
#

尿素
#

混浊度等指标进行池

水水质检测
!

并定期向社会公示检

测结果
!

对检测指标达不到国家卫

生标准或存在安全隐患的
!

将责令

其停业整顿
!

逾期仍达不到要求

的
!

吊销其卫生许可证
"

市民凡发

现无卫生许可证擅自开业
#

卫生设

施不健全
#

卫生条件差的游泳场

所
!

请向卫生行政部门举报
!

举报

电话
&
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近日
!

鹤山区高先生一家驱车来新区淇河边游

玩
!

正顺着岸边散步欣赏黄昏的淇河美

景时
!

竟看到了有人在河里裸泳
!

裸泳者

本人不觉羞愧
!

倒是让在岸上散步的高

先生一家感到十分尴尬
!

失去了欣赏美

景的兴致
!

高先生一家驱车离开了淇河
"

#

月
!#

日傍晚时分
!

记者来到了淇

河岸边
"

这里甚是热闹
!

散步
#

钓鱼
#

乘

凉
#

游泳的人们与淇河傍晚的风景相辉

相映
"

当日
!

记者并没有发现有人裸泳
!

只见到有不少男子穿着内裤在河里游泳

或是悠闲地在岸边坐着
"

记者询问经常

来淇河钓鱼的一位老者
!

他说平时确实

有不少男子在河里裸泳
!

而且这种现象

已经持续一段时间了
!

人们看着不舒服

却也没人去阻止
"

来淇河散步的一对夫

妻告诉记者
!

他们以前带着女儿来这儿

散步
!

后来发现经常有人裸泳就不带女

儿来了
"

这对夫妻说他们一开始看到这

种情况都快步走过去
!

现在习惯了
!

就当

做没看见一样
"

对此
&

市民呼吁
&

淇河是大家共同的

休闲环境
!

可裸泳却为美丽的环境添上

了不和谐的一笔
"

请裸泳者在自重的同

时也尊重别人的感受
!

还淇河一个优雅

和谐的环境
"
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随着夏季

到来
!

晚上到新世纪广场乘凉的市民越

来越多
!

但是有很多人不自觉
!

在广场上

骑电动车和摩托车
!

而且速度很快
!

直接

威胁到大家的人身安全
"

特别是暑假即

将到来
!

到广场上玩的小孩会增多
!

请有

关部门赶快整治一下
"
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市食品药品安全委员会办公室

对外公布
!

近日对我市的农村

饮料市场进行了暗访式随机抽

验
!

共抽验含乳饮料
#

果汁饮

料
#

碳酸饮料以及其他饮料
+

大类
,-"

个批次
!

通过对抽样

饮料的菌落总数
#

大肠菌群
#

霉菌
#

脂肪
#

蛋白质等项目检

验
!

合格
,,#

个批次
!

合格率

为
$$.%%!

"

本次农村饮料市场抽验

中
!

碳酸饮料
#

其他饮料的合

格率超过平均合格率
'

含乳饮

料合格率仅为
#"!

!

不合格

项目为蛋白质和脂肪
!

主要产

生于生产环节
"

果汁饮料和其

他饮料不合格项目为菌落总数

和霉菌
!

主要产生于生产环节

和产品的贮存
"

从抽样区域合

格率分析
!

市郊乡村明显高于

县郊乡村
"

抽样检查中发现我市农

村市场饮料存在着一定的安

全隐患
!

主要反映在营业面

积
#

卫生状况和食品摆放
#

管理不规范
'

部分食品经营

商店没有营业执照
#

卫生许

可证
'

个别商店 仍 在 销 售

(

三无
)

产品
"
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#

月
"#

日记者从市地税局获悉
!

$

月
,

日起
!

我市的涉外企业土地

使用税按新修订的
*

河南省城镇

土地使用税实施办法
+

重新确定

的标准征收
"

今年
,

月
,

日起新修订施行

的
*

中华人民共和国城镇土地使

用税暂行条例
+!

将外资企业纳

入了城镇土地使用税的征税范

围
"

我省规定
&

对新纳入城镇土

地使用税征税范围的外商投资企

业和外国企业
!

今年上半年按内

资企业标准征收
'

$

月
,

日起
!

按新修订的
*

河南省城镇土地使

用税实施办法
+

重新确定的标准

征收
"

按原标准我市涉外企业年

可征收城镇土地使用税
,*,

万

元
!

按调整后税额标准测算
!

涉

外企业年可征收城镇土地使用税

-$-

万元
!

增收
%)+

万元
"

今年

我市对外资企业可征收
%

个季度

的城镇土地使用税
!

预计税收收

入达
!+"

万元
!

目前我市已征收

外资企业城镇土地使用税
#"

万

元
"
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#

月
!-

日
!

市民姚建国在市直机关
%

号

院访友时遇到一件尴尬事
"

当天上午
!

因朋友

家的卫生间暂不能使用
!

急于如厕的姚先生只

好从朋友家出来
!

沿大
!

路
!

穿过黎阳路
#

市政

府
!

号院前的街心小花园
!

到位于淇河路上的

公厕解决了
(

燃眉之急
)"

!$

日与记者谈起当天的经历时
!

姚先生

依然记忆犹新
"

姚先生说
!

再有两分钟找不到

厕所
!

自己就
(

危险
)

了
"

记者在调查中发现
!

如厕难的现象不仅出

现在卫河路
!

黎阳路以北都存在这个问题
"
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记者从开发区城管局办公室了解到
!

卫河

路
#

黎阳路两条主干道上确实没有城市公厕
"

近年来
!

随着新区的发展
!

黎阳路以北的人气

越来越旺
!

人们对公厕的需求也越来越强烈
!

城管和规划部门就这些路段的公厕问题也进

行了多次沟通和协商
"

在规划部门提供的一张正在编制的
*

鹤壁

市新区环卫设施规划图
+

上记者看到
!

西起兴

鹤大街东至泰山路
!

北起延河路南至黎阳路的

大片区域内
!

目前标注着
+

处城市公厕
!

位置

分别在鹿鸣小学附近
#

祥和医院附近
#

大梁庄

附近
#

黎阳小区附近
"

开发区城管局办公室的工作人员告诉记

者
!

规划部门后来规划的这些公厕不在今年计

划之内
"
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*

全国卫生城市标准
+

中关于
(

市容环境卫

生
)

是这样规定的
&

公共厕所的建设和管理符

合
*

城市公共厕所卫生标准
+#*

城市公共厕所

规划与设计
+

要求
!

城市主
#

次干路
!

行人交通

量大的道路沿线
!

公共汽车首末站
!

汽车客运

站
!

火车站
!

机场
!

码头
!

旅游景点所设置的公

厕不低于二类标准
"

记者从环卫部门了解到
!

按规定
!

主要繁

华街道公共厕所之间的距离宜为
-""$)""/

!

一般街道公厕之间的距离以
$-"$,"""/

为

宜
!

但城市不同规定也不同
"

市民李成民在接受记者采访时说
!

一个人

产生便急感的时候
!

能够忍受的时间为
$0,-

分钟
"

如果没有公厕
!

则很可能处处为公厕
"

现

在我市正在进行
(

四城联创
)!

千万不能败在公

厕上
"

李成民认为
!

在一座现代化的城市中
!

公

厕可以折射一座城市的文明水准和文化品位
!

解决
(

出口
)

问题更重要
"
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据了解
!

目前新区有公厕
%"

座
!

多分布在

淇河路以南
!

大凡有公共绿地就有公厕
!

一般

人只要能找到绿地就能找到公厕
'

但在黎阳路

以北不行
!

这里很难见到大片公共绿地
!

公厕

更难找
"

在谈这个问题时
!

规划和城管方面都表

示
&

按城市功能来划分
!

黎阳路以北为工业区
!

工业区内的公厕原本就不如生活区内的密集
!

再加上该区域内的土地出让较早
!

建筑时间也

相对较早
!

特别是黎阳路
#

卫河路两侧的土地

已全部
(

名花有主
)!

目前
!

已无空地来布设城

市公厕
"

虽然大家都渴望自己所在的生活区附

近有所公厕
!

但如果真的让土地所有者拿出一

片土地来建设一所公厕
!

则需要有个协商的过

程
"

市规划局市政科的一位负责人说
!

规划图

上标出的黎阳路以北的
+

座公厕是后来见缝

插针补上的
!

距主干道相对远些
!

目前也只有

这一个办法
"

记者在采访中发现
!

目前黎阳路以北的

区域并非单纯的工业区
!

居民楼和居民小

区
#

行政单位所占的比例也不小
!

公厕问题

越来越成为这一带住户所关心的问题
"

有关

部门也表示要积极想办法
!

问题终归是会解

决的
"


